

Fomentar exploraciones, viabilizar proyectos en cartera y garantizar la continuidad de actuales operaciones.

La minería sigue siendo el motor de la economía peruana

El Ministerio de Energía y Minas (MINEM) ha propuesto una estrategia integral de promoción y desarrollo minero, cuyos objetivos son fomentar exploraciones, viabilizar proyectos en cartera y garantizar la continuidad de actuales operaciones, sostiene Comex Perú.

El 2016 fue un año de recuperación y crecimiento para los metales, tanto en su producción (que aumentó un 21%) como en sus exportaciones, que crecieron un 15%. Este desempeño positivo del sector minero compensó la caída de la inversión privada y de otros sectores como hidrocarburos y pesca;

asimismo, permitió que la actividad económica creciera un 3.9%, sustentó Comex Perú.

De acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI), la producción del sector minería e hidrocarburos aumentó 16% el año pasado. Este resultado se debió al crecimiento del 21% de la minería metálica, lo que contrapesó la caída del 5% en el subsector hidrocarburos (principalmente, debido al cierre del Oleoducto Norperuano).

Precios y minerales

Así, según cifras del MINEM, en 2016, se alcanzaron niveles de

producción históricos en varios de los metales más conocidos como el cobre (2.4 millones de toneladas métricas finas), la plata (4,274 de toneladas métricas finas), el hierro (7.7 millones de toneladas métricas finas) y el molibdeno (25,757 toneladas métricas finas).

“Gracias a ello, dichos metales alcanzaron altos niveles de crecimiento en su producción, siendo los más destacados los casos del cobre (+38.4%) y el molibdeno (+27.8%). Con estos volúmenes extraídos, el Perú ha logrado ubicarse como el segundo productor mundial de cobre y de plata”, sostiene el Semanario de Comex Perú.

